
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014 年 7 月号 

ひぐちん通信 
ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001 大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 携帯:090-3659-2743 代表取締役 樋口浩邦 

2020 年 9 月号（vol.78） 

◆はじめてのレーザー治療◆ 

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通信

第７８号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、先日、レーザーを使った目の治療をしてきました。レーシックではありませ

ん。網膜にできた小さな穴を塞ぐ治療です。 

ある日、読書用のメガネを買おうと、いつも行くメガネ屋さんのタムラメガネ（生野

区田島）に行きました。そこで、オーナーのお兄ちゃんに「最近、チラチラするゴミみ

たいなものがちょっと見えたりするんですわ」と伝えたところ、「それやったら、うち来

る前に一度眼科に行ってください」と言われました。 

私はその足で近くにある山口眼科に行き、先生にゴミのようなものがチラチラ見

えると伝えると、それは飛蚊症（ひぶんしょう）だと言われました。また、飛蚊症は目

の病気を知らせるサインでもあるとのこと。瞳孔を開いて眼球をチェックすることにな

りました。ただ、瞳孔を開く目薬をすると、その日は車の運転が難しいとのことで、車

で来ていた私は、翌日に改めて検査をしてもらうことになりました。 

翌日、再び山口眼科へ。瞳孔を開く目薬をして詳しくチェックしてもらったところ、

左目の左上、網膜に小さな穴が空いていることが判明。これが飛蚊症の原因という

わけではないのですが、ただ、この穴をそのまま放置すると、網膜剥離につながる

とのこと。レーザーで穴を塞ぐことができますが、どうされますか？と聞かれたので、

お願いしますと伝え、そのまま当日にレーザー治療をしてもらうことになりました。 

はじめてのレーザー治療。痛いですか？と聞くと、痛いですと言われ、ドキッとし

ました。麻酔の目薬をし、顎と額をつけて眼球を調べるときに使うような機械に顔を

乗せ、また、目が閉じないようにして、座ったまま治療開始。レーザーの光が当たっ 

たときにズン、ズンという重たい痛みがありましたが、耐えられないほ

どではなく、５分もしないうちに終了。穴も無事に塞がりました。 

３割負担で３万円。どうやら、１０万円かかる治療だったようです。

とりあえず、網膜剥離になる前に治療ができて良かったです。 



 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに） E メール：hirokunister@gmail.com 

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。 

名古屋営業所で５年間お世話になった後、当社に入社。平成１３年７月に 

代表取締役に就任し、現在にいたる。 

趣味：映画鑑賞 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆３Ｓ活動＆業務改善情報◆ 

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。 

◆発行者コラム◆ 

今回もまた、最後までお読みいただきどうもありがとうございます！今年の５月の

連休に５年振りのファスティングをして以来、食事の量は減らしています。ただ、コン

ビニにコーヒーを買いに立ち寄った際、美味しいスイーツには、つい手が出てしまい

ます。ちなみに、現在のマイベストコンビニスイーツは、セブンイレブンの「イタリアン

プリン」です。価格は２３０円（税込２４８円）。機会がありましたら、是非、食べてみて

ください。絶品です！樋口 

①ステンレス短管・残材の置場はカゴを 2 段重ね、上に 2ｍ以
下、下にそれ以上の長さの残材を分けて置いていた。長さだけ
で分けられていたので、欲しいサイズや表面を探す際に苦労し
ていた。特に下の段は写真の矢印方向からしか取り出せなか
った。幅 1ｍと 80 ㎝の 3 段の台を作り、少し離して横並びに配
置し、1 段目に 2ｍ以上の残材、2 段目に HL、3 段目に＃400
と分けて保管するようにした。2 種類の幅の台を作った事で、1
ｍ以上と 1ｍ以下を分けて保管できるようになった。また、横か
ら取れるようになったので、取り出しやすくなった。ｂｙ川中 

③スリット定尺の在庫が減りすぎている際に注文が入り、急いで加工しなけれ
ばならないことがありました。発注点が決まっておらず、どの程度在庫しておく
か分からないのが原因でした。また加工する際も、在庫が少なくなっている製
品サイズをメモる必要があり、少し面倒でした。サイズ・長さ・仕様・発注点を
記載したカードを作り、定尺在庫の表示横にマグネットで張り付けるようにしま
した。3 年分の売り上げデータをもとに発注点を決め、在庫数が発注点に近づ
いたら、このカードをスリットまで持って行くというシステムにしました。発注点
が記載されていることで、一目で在庫管理ができるようになりました。結果とし
てメモる手間が省けてメモり間違い、見間違いが起きなくなり、また荷造りの人
が見ても発注点がわかるので、在庫管理がかなり楽になりました。7 月から毎
月行われる棚卸にも、いい影響が出ることを期待しています。ｂｙ濱田・川中 

④プレスでの穴明けで、あけカ
スが穴に入らず掃除に時間が
掛かっていたが、傾斜ガイドを
付けて入りやすくしたことによ
り、掃除時間を短縮することが
できた。ｂｙ岩田 

②以前２F のフックを新しく購入後、バンセンをし
た角パイプをフックで吊ると、丸みで 1 点にかか
る重心が強く、引っ掛けところがめくれ上がり、
手直しする手間が増えたので、接触面を平らに
する事で、1 点にかかる力を軽減させて凹みにく
くしました。又、ヒモで吊る事もあるので、平らに
した面の角を取り、ヒモが切れて落下しないよう
にヤスリがけをしました。ｂｙ柴尾 


